PERIÓDICO DE ARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria OJD: 4280 EGM: 41400



LÍNEA FERROVIARIA

Canfranc pide fondos a Europa para la reapertura

EL PERIÓDICO ZARAGOZA

El Gobierno aragonés presentó, a través de la Fundación Transpirenaica, la candidatura del proyecto de reapertura de la línea ferroviaria internacional de Canfranc a la convocatoria de fondos europeos del programa Mecanismo Conectar Europa (Connecting Europe Facility 2014-2020).

La propuesta recoge siete acciones a desarrollar bajo el título Superando las conexiones pérdidas entre Francia y España: Sección ferroviaria transfronteriza Pau-Zaragoza. Reapertura del Túnel Ferroviario de Somport, según informó el Ejecutivo regional.

El dossier presentado en Europa expresa la voluntad a favor del plan tanto de los ministerios de Fomento de España y del de Transición Ecológica y Solidaridad de Francia, como de los gobiernos de Aragón y de la región gala de Nouvelle-Aquitania. Además, se establece un presupuesto de 8,9 millones de euros que podría financiar Europa. ≡